

Pourquoi le Machrek?

En réponse à ce titre provocateur, il n'est besoin d'aucune recherche, ni historique, ni scientifique, ni philosophique, ni théologique, ni même politique...

Qu'il suffise de rappeler cinq faits-clefs, aussi incontestables qu'incontournables, qui ont jalonné depuis plus de 4000 ans jusqu'à ce jour, l'histoire de ce Machrek, qui a pour nom universellement reconnu, la grande Syrie.

Leur simple rappel constitue, de toute évidence, pour toute personne honnête, la réponse unique et indispensable, à la situation catastrophique qui menace inéluctablement la survie de notre si belle Planète Terre !

(1) La création de l'Alphabet,

Abstraction faite de son lieu d'origine : Phénicie ou Ugarit. ce fut réellement un miracle humain.

L'alphabet : Source, au niveau de l'Humanité entière, de toute pensée, de toute parole, de tout dialogue, de toute écriture et relation, et en conséquence de tout amour et collaboration, et surtout de tout « Alphabet local nouveau »...

Aujourd'hui, face au double phénomène d'universalisation et de normalisation, de tout mensonge et falsification, de la haine et de la démonisation, ainsi que de la hantise de mort et du nihilisme au niveau du monde, la nécessité d'un gigantesque souffle d'amour, de liberté et de dignité, s'avère plus qu'urgente et vitale au niveau du monde !

(2) Le Code Hammourabi,

Roi de Babylone – 1792-1750 avant Jésus-Christ.

Aujourd'hui plus que jamais, le monde entier souffre de toute évidence, de l'Absence effective et radicale de lois universelles, acceptées par tous, et appliquées par tous !

Le génocide de Gaza, commis par Israël, au vu et au su du monde entier, survenu à la suite d'un autre génocide, autrement plus vaste, orchestré par 140 pays, les États-Unis en tête, et ironiquement appelé « Le Printemps Arabe », génocide mené contre la Syrie depuis la mi-mars 2011, a mis totalement à nu, l'arbitraire féroce et cynique de ceux qui seuls possèdent le pouvoir en ce monde.

Il est donc désormais, grand temps de recourir sans tarder à des lois qui régissent dignement et honnêtement les relations entre tous les peuples sans exception, condition sine qua non de toute vie humaine digne, à l'échelle du monde...

(3) L'existence de Jésus-Christ en Palestine, il y a 2000 ans

Qu'il me suffise d'en présenter très brièvement deux volets sans plus :

1- Le volet lumineux :

Jésus-Christ est unanimement reconnu comme une personnalité historique, unique et rayonnante, quant à sa vie et à son enseignement.

Pour Lui, Dieu est Amour...

L'humanité tout entière, présente, passée et future, est la famille de Dieu sur terre...

L'Église qu'Il a fondée, est l'ensemble des enfants de Dieu, où le grand se fait le serviteur de tous, à l'imitation du Christ...

Les chrétiens, par leur seule foi et leur amour universel, ont fini par gagner les peuples, et vaincre leurs persécuteurs, tant romain que juifs.

En 313, l'Empereur byzantin Constantin a fini par reconnaître le droit des chrétiens à vivre en paix dans tout l'Empire.

2- Le volet sombre :

C'est un fait qu'à partir de cette date, 313, l'Église est devenue peu à peu une Institution, et comme toute institution, elle a glissé, tout au long des siècles, dans les méandres du Pouvoir, de l'Argent, de l'Opulence, de l'Auto-suffisance, de l'Orgueil, du Despotisme, de la Politique etc... etc... et surtout de l'Antisémitisme, depuis lors jusqu'au milieu du 20^{ième} siècle...

Or toute cette Église, le Vatican en tête, a fini par se laisser ronger par un terrible et maléfique complexe de culpabilité vis-à-vis des juifs en général, et de l'État d'Israël en particulier... au point que même l'horreur de ce qui se passe en Palestine en général depuis 75 ans, et à Gaza en particulier surtout depuis le 7 octobre 2023, n'a pas réussi à la libérer de son mutisme de mort !

Et pourtant, l'Église devrait être rien moins que la Voix et la Présence du Christ. C'est sa Seule raison d'être !

(4) L'apparition de l'Islam, au 7^{ième} siècle

Du phénomène immense de l'Islam, seule m'intéresse aujourd'hui cette sorte de convivialité islamo-chrétienne dont il a été, parmi tous les conquérants de l'histoire, l'exceptionnel créateur, depuis son entrée à Damas en 635. Or cette même convivialité se prolongea lors de son entrée à Jérusalem en 639, en Égypte en 641, et surtout en Andalousie, à partir de 711, jusqu'en 1492, où musulmans, chrétiens et juifs vécurent ensemble. Il faut d'ailleurs rappeler qu'il en fut ainsi tout au long des siècles, dans le monde arabe et musulman, en dépit de tous les aléas de l'histoire, jusqu'à l'apparition du Sionisme...

Pourquoi s'obstiner dès lors à faire de l'Islam le Frankenstein des temps nouveaux, à partir des soi-disants jihadistes créés de toutes pièces, par les services secrets anglo-saxons et occidentaux, manipulés, financés, conduits et protégés à de façon éhontée, par le Sionisme international ?

(5) Le Phénomène de Soufanieh à Damas, en Syrie

Ce phénomène est rien moins qu'une irruption absolument inattendue, de la Sainte Vierge et de Jésus-Christ, dans un ensemble d'églises arabes fragmentées, vivant dans une société arabe, à majorité écrasante musulmane.

Ce fait en lui-même constitue, à n'en pas douter, une première inégalée dans le monde arabe musulman.

Qu'il me suffise de n'en citer que l'un ou l'autre des messages délivrés d'abord par Marie, ensuite par Jésus.

Voici donc seulement trois des messages de Marie :

1- En date du 18/12/1982, à Damas :

*« Mes enfants,
Souvenez-vous de Dieu, car Dieu est avec nous.
Vous, vous connaissez toutes choses,
et vous ne connaissez rien... »*

2- En date du 14/11/1983, à Damas :

*« Mon cœur s'est consumé sur mon fils unique.
Il ne va pas se consumer sur tous mes enfants »*

3- En date du 15/8/1990, à Brasschaat, en Belgique :

*« Mes enfants,
Priez pour la paix, surtout en Orient,
car vous êtes tous frères dans le Christ »*

Voici aussi trois des messages de Jésus :

1- En date du 31/5/1984, à Damas :

*« Je suis le Commencement et la Fin.
Je suis la Vérité, la Liberté et la Paix... »*

2- En date du 10/4/2004, à Damas :

*« Mon dernier commandement pour vous:
Retournez chacun chez soi, mais portez l'Orient dans vos cœurs.
D'ici a jailli à nouveau une lumière, dont vous êtes le rayonnement pour un monde
séduit par la matière, la sensualité et la célébrité, au point qu'il en a presque perdu
les valeurs.
Quant à vous, préservez votre authenticité orientale. Ne permettez pas que l'on
vous aliène votre volonté, votre liberté et votre foi dans cet Orient. »*

3- En date du 17/4/2017, à Damas :

*« Les blessures qui ont saigné sur cette terre, sont
celles-là mêmes qui sont dans Mon corps,
parce que la cause et l'auteur sont le même.
Mais ayez confiance,
leur sort est le sort même de Judas. »*

Ces Messages mêmes, je les veux en conclusion de mon propos.

En effet, qui pourrait connaître mieux que Jésus et Marie, ce dont notre monde en déroute, peut-être même en perte, a le plus besoin ?

Pr. Elias ZAHLAOUI

Damas, le 10/5/2024